| 10 | | | | | V) | | | PERIÓDICO | PÁGINA | FECHA | SECCIÓN |
|----|---|---|---|---|--------|------------|------------|-----------|--------|------------|-------------|
| * | ÷ | | • | • | # # | \$4 \$4 | \$1 \$3 | QUADRATIN | 0 | 04/12/2022 | LEGISLATIVO |
| * | | * | ¥ | ÷ | | | - | | | | |

Reforma Electoral, centralista e inviable: Rubén Moreira

El grupo parlamentario del Partido de Revolucionario Institucional (PRI), votará en contra de la reforma Electoral porque es inviable, centralista, no resuelve los problemas de género ni garantiza que el crimen organizado no intervenga, aseguró el diputado <u>Rubén Moreira Valdez</u> minutos antes de presentar el libro Jaque mate al crimen organizado.

"Vamos a votar en contra, nuestro voto se encuentra sostenido por cuatro razones: una, en estos momentos es



inviable cualquier discusión de ese calado, más allá de si tiene o no la razón; es profundamente centralista; no atiende un problema grave, cómo evitar que el narco entre en la democracia; y, no se resuelven los problemas de género ni ofrece acciones afirmativas", explicó durante su estancia en el Congreso del Estado.

Aclaró que no temen a los amagos de la Presidencia de la República y Morena, como ha pasado con las amenazas en contra de <u>Alito Moreno</u>, líder del PRI, por lo que reiteró que el voto será en contra de la reforma Electoral.

https://mexico.quadratin.com.mx/reforma-electoral-centralista-e-inviable-ruben-moreira/